

# Repas villageois 2017



Quelle soirée !!...

Courageux ou téméraires ? Surement un peu des deux.

Tous ont tenu leur promesse et contre vents et « saucées », les villageois ont préféré l'auberge espagnole au confort douillé d'une soirée au coin du feu.



Hé oui ! Madame Météo a choisi ce soir là pour sévir et il fallut un brin d'imagination pour aménager un abri de fortune sous le préau de l'Escòla de Naut.

## Un vrai travail de complémentarité :

les femmes ont les idées, les hommes les mettent en œuvre. Des MacGyver il n'en manque pas à l'association : en trois bouts de sangle et quelques draps, le lieu était prêt à accueillir les 40 convives.





Trahie par la chaleur, la soirée n'en fut pas moins chaleureuse. Colette Mazières, présidente, a exprimé quelques regrets par rapport au peu d'engouement pour les manifestations en général et n'a pas manqué de remercier doublement tous les présents.

*Article rédigé par Arlette DARBAS*